



Cita hoy Gobernación a la CNTE para dialogar acerca de “nueva propuesta”

● Ya lo tienen por escrito y la decisión está en sus manos: Sheinbaum; ella no asistirá | ● Lucha contra la Ley del Issste es “carrera de resistencia, no de velocidad”: maestros

ALONSO URRUTIA, ALMA MUÑOZ, LAURA POY Y ALEXIA VILLASEÑOR/P 5

Maestros de la coordinadora esperan de autoridades “respuestas resolutivas”

**LAURA POY Y
ALEXIA VILLASEÑOR**

Luego de 13 días de plantón en el Zócalo capitalino, la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) reiteró su llamado al gobierno federal para tener “respuestas resolutivas” a sus demandas centrales, “y no volver a escuchar lo mismo que han propuesto hasta ahora”.

Lo anterior, después de confirmar que la Secretaría de Gobernación (SG) envió una invitación formal a la dirigencia de la CNTE para convocar a una mesa de trabajo este miércoles a las 11 horas, en la que asegura que les darán a conocer una “nueva propuesta”.

Luego de divulgar el contenido de la carta, Pedro Hernández Morales, líder del magisterio disidente de la Ciudad de México, informó que será la Asamblea Nacional Representativa (ANR) la que “determinará si acudimos a esa mesa”, y agregó que “hoy por tarde (ayer) reinstalaremos nuestra sesión permanente de la ANR”.

Por la mañana, aseguró que la lucha por abrogar la Ley del Issste de 2007 es “una carrera de resisten-

cia y no de velocidad”. Y enfatizó que la administración federal “debe entender que la coordinadora está hecha de muchas resistencias, y que siempre vamos a defender tres principios básicos: la lucha por la democracia en la educación; en el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) y en el país”.

Es equivocado que vamos a boicotear los comicios

En entrevista realizada durante la jornada de protestas en diversas sedes de las administradoras de fondos para el retiro (Afore), explicó: “nos parece equivocada la visión de que vamos a boicotear una elección (del Poder Judicial), de por sí muy cuestionada por el formato y por la falta de información hacia la población. Hay una confusión tremenda. Y queremos plantear que no se nos puede culpar si hay una baja participación ciudadana”.

Frente a las oficinas del Issste, donde también se ubica la sede de Pensionissste, el líder sindical consideró que las “aportaciones de la CNTE a la lucha por la democracia de este país se deben reconocer”,

tras rechazar cualquier nexo con los grupos de derecha.

La CNTE, aseguró, insiste en que queremos un “diálogo, no un monólogo, porque también tenemos propuestas. Hemos planteado posibilidades de ruta para la atención de la demanda principal, que es la abrogación, y queremos que sean escuchadas”.

En su jornada de acciones, cientos de profesores se manifestaron en oficinas de distintas Afore ubicadas en la capital del país, como Sura, Profuturo, Banorte y Banamex, donde permanecieron hasta cerca de las 14 horas, pero sin bloquear los carriles centrales de las avenidas, entre ellas, Paseo de la Reforma e Insurgentes.

En tanto, otros docentes se concentraron en reorganizar el plantón ante los estragos ocasionados por las lluvias recientes. “Amanecemos todos mojados”, afirmó Hernández Morales, mientras educadores de Oaxaca, Chiapas, Guerrero y el estado de México improvisaron tenderos para secar la ropa y otras pertenencias. Profesores disidentes confirmaron que las enfermedades respiratorias y gastrointestinales han comenzado a hacer estragos entre los maestros.